
6 Pièces

180 m²

Réf. 12_EIVMA140000095

685 000 €

Biganos
Maison à vendre (33380)
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Biganos, dans un quartier proche du centre-ville et de la gare. Coup de

coeur  pour  cette  belle  maison  rénovée  avec  goûts  comprenant  au

rez-de-chaussée  une  jolie  pièce  de  vie  de  58m2 environ,  3  chambres

dont une suite parentale, une salle de bain et 1 WC séparé. A l'étage, 2

chambres  et  une  salle  d'eau  avec  WC.  Côté  extérieur,  profitez  d'une

belle piscine chauffée au sel, d'une cuisine d'été aménagée et équipée,

d'un double  garage,  d'un  carport  et  d'un  boulodrome.  Le  tout  sur  un

terrain  de  1570m2 divisible  entièrement  clôturé  avec  portail  électrique

Cette annonce vous est proposée par ERRAJI ...

Biganos, in a district close to the city center and the train station. Blow of heart for

this  beautiful  house  renovated  with  taste  comprising  on  the  ground  floor  a  pretty

living room of around 58m2, 3 bedrooms including a master suite, a bathroom and

1 separate  WC. Upstairs,  2 bedrooms and a bathroom with  WC. On the outside,

enjoy a beautiful salt-heated swimming pool, a fitted and equipped summer kitchen,

a double garage, a carport and a bowling alley. All  on a plot of 1570m2 divisible

fully fenced with electric gate
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